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尾辻かな子

誰も置き去りにしない社会を。

おつじ
大阪府第10 区総支部長
前衆議院議員 高槻市・島本町

バ ト ン タ ッ チ
前衆議院議員前衆議院議員

変えなあかん！

参議院議員参議院議員

裏
金
政
治
を
終
わ
ら
せ
る

尾
辻　

国
会
で
は
、政
治
と
カ
ネ
の
問
題
が
次
々
と
明

ら
か
に
な
っ
て
い
ま
す
。数
千
万
円
な
ど
金
額
の
大
き

さ
に
唖
然
と
し
て
い
ま
す
。

辻
元　

国
会
で
政
治
倫
理
審
査
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た

が
、議
員
に
よ
っ
て
話
が
食
い
違
っ
て
い
る
よ
う
な
状

態
で
事
実
が
わ
か
ら
な
く
な
っ
て
い
ま
す
。証
人
喚
問

が
必
要
で
す
。

尾
辻　

自
分
た
ち
は
裏
金
、市
民
に
は
増
税
で
は
誰
も

納
得
し
ま
せ
ん
。今
国
会
で
法
改
正
や
透
明
化
な
ど
実

現
さ
せ
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

介
護
保
険
は
崩
壊
の
危
機

尾
辻　

私
は
、介
護
現
場
で
働
き
な
が
ら
政
治
活
動
を

続
け
て
い
ま
す
が
、
４
月
か
ら
訪
問
介
護
事
業
の
基
本

報
酬
が
マ
イ
ナ
ス
改
定
に
な
り
ま
し
た
。

辻
元　

厚
生
労
働
省
は
何
を
考
え
て
い
る
の
か
。地
域

の
介
護
事
業
所
が
つ
ぶ
れ
て
、介
護
サ
ー
ビ
ス
が
受
け

ら
れ
な
い
人
、介
護
離
職
が
増
え
て
し
ま
い
ま
す
。

尾
辻　

防
衛
費
の
倍
増
よ
り
、介
護
サ
ー
ビ
ス
を
守
る

方
が
大
事
で
す
。マ
イ
ナ
ス
改
定
撤
回
を
求
め
て
い
き

ま
す
。

万
博
・
カ
ジ
ノ
よ
り
能
登
支
援
を

尾
辻　

私
は
、能
登
半
島
地
震
に
よ
る
避
難
所
に
介
護

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
に
い
っ
て
き
ま
し
た
。水
洗
ト
イ
レ
が

な
い
状
況
に
驚
き
ま
し
た
。

辻
元　

能
登
地
震
で
大
変
な
状
況
な
の
に
、大
阪
は
万

博
、カ
ジ
ノ
に
突
き
進
ん
で
い
ま
す
。万
博
に
２
億
円

の
ト
イ
レ
を
作
る
よ
り
、能
登
に
ト
イ
レ
ト
レ
ー
ラ
ー

を
持
っ
て
い
く
、仮
設
住
宅
を
作
る
支
援
を
し
て
、暮

ら
し
を
守
る
方
が
大
事
で
す
。

尾
辻　

南
海
ト
ラ
フ
地
震
へ
の
備
え
も
含
め
て
、改
め

て
防
災
対
策
を
進
め
て
い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。
万
博
・

カ
ジ
ノ
に
膨
大
な
税
金
を
つ
ぎ
込
ん
で
い
る
場
合
で
は

あ
り
ま
せ
ん
。

尾辻かな子×つじもと清美尾辻かな子×つじもと清美尾辻かな子×つじもと清美
おつじ きよみ

立憲民主党大阪府第10区総支部の政策と活動を紹介します。

透明性ある政治へ
まっとうで

対 談



活動報告

公式ホームページ▶▶▶

寄付・カンパ募集
尾辻かな子さんの政治活動を支えてください。

 HP・ブログ・SNSで最新情報をチェック！

ライブ配信、やってます！ ぜひ、お友達になってください！日々のつぶやきを配信中！

https://www.otsuji.club

詳しくはコチラから▶

E-mail：mail@otsuji of f ice.net

1974 年生まれ。高知大学農学部森林科学科中退、ソウル大学語学研究所留学を経て、同志社大学商学部卒業。
大阪府議会から参議院議員を経て衆議院議員（1期）。社会福祉士、介護福祉士。
高校生の時に空手道で組手高校日本一に。アジアJr 大会優勝。空手道二段、テコンドー初段。趣味は野鳥撮影。

文藝春秋2020 年の論点「注目す
べき若手議員七人衆」の1 人に選ば
れる。厚生労働、消費者、ジェン
ダー、SOGI、多様性の政策が専門。

現在、高槻市の介護現場でヘルパーとして働い
ています。社会福祉士、介護福祉士として、介護
現場、病院で働いてきました。
最も介護保険に詳しい議員の一人と専門家から
も評価されています。

を日本語訳し出版（朝日新聞 天声人語で紹介）。
同性愛者であることを2005 年にカミングアウ
ト。2019 年に国会に初の同性婚を可能とする
民法改正案を提出。

おつじ尾辻かな子 プロフィールさんの

YouTubeで
絵本の紹介！

介護現場の
生の声を！

絵本「タンタンタンゴはパパふたり」社会福祉士、介護福祉士三ツ星議員連続受賞
 （第198回、第201, 202, 203回）

メジロ

シジュウカラ

前衆議院議員

尾辻さんの
撮影写真！

連続受賞！

1.5 次避難所（介護が必要な人が滞在する）に 3度

■ 高い高齢化率→避難所での介護ニーズ

大
阪
府
議
会
議
員

の
の
う
え
愛

高
槻
市
議
会
議
員

も
り
も
と
信
之

高
槻
市
議
会
議
員

遠
矢
か
え
子

島
本
町
議
会
議
員

東
田
ま
さ
き

能登半島の被災地では、地区の半数が高齢化率 5 割以上、珠洲市では 7 割超にのぼっています。
そこから避難された方々も介護ニーズがある方が多いこと、避難所生活で足腰が弱り介護が
必要になる方もいらっしゃいました。

■ 避難所生活の長期化による弊害
集団生活のため感染症の流行への対応が課題でした。避難所は体育館ですので、個人のスペース
の狭さ、洗面所、水洗トイレへのアクセスがない、お風呂、洗濯の体制がないなど長期滞在に向
かない場所でした。食事、薬の処方も課題がありました。
しかし、二次避難所の受け入れが見つからず、長期化してしまい、ストレスを抱えておられました。

■ 福祉避難所の検証を
今回の地震では、福祉避難所が計画通り開設できなかったことが指摘されています。災害にあっ
たとき、介護が必要な方、障がいのある方が取り残されることがあってはなりません。防災計画
の見直し、避難所における対応の見直しなど、今回の体験を元に改善を求めていきます。

立憲民主党 大阪府第１０区 総支部 議員団（高槻市・島本町）

能登半島地震の介護ボランティア
避難所の課題

に行ってきました。

1月1日に起こった能登半島地震。

亡くなられた方々に心から哀悼の意を

表します。被害にあわれた方々に

心からお見舞いを申し上げます。
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